

Le corps principal entre les deux ailes a une longueur de 150 pieds, sur une profondeur de 50. L'architecture est extrêmement simple, mais l'ensemble du Grand Séminaire et du collège ne manque pas de cachet à raison du développement des bâtiments. Au milieu du bâtiment principal, un léger avant-corps et un élargissement des fenêtres coupe, d'une manière heureuse, l'uniformité de l'aspect.

La disposition intérieure du collège a subi plusieurs transformations dues notamment à la construction postérieure de la chapelle affectée aux élèves, et aussi d'un grand corps de bâtiment faisant suite à l'aile orientale et se prolongeant du côté de la montagne.

Ce sont ces modifications diverses que nous voudrions décrire rapidement, pour rappeler aux anciens élèves l'état des bâtiments lors de leur séjour dans l'institution, et montrer aux nouveaux les améliorations successives que l'on n'a cessé, en quelque sorte chaque année, d'apporter à cet établissement scolaire.

CHRONIQUE

* * Comme nous l'avons annoncé dans notre numéro du 26 août dernier, M Guilmant, un des maîtres-organistes de France les plus connus, doit inaugurer les 21 et 22 septembre courant l'orgue électrique que MM. Casavant Frères viennent d'installer dans la nouvelle Cathédrale.

Le nom de M. Guilmant fait autorité, non seulement en France, mais dans le monde entier, et l'on sait combien sont suivis les concerts historiques de musique ancienne et moderne que l'éminent artiste donne dans la salle du Trocadéro à Paris.

On pourra apprécier son remarquable talent et en même temps se rendre compte des qualités de l'instrument construit par MM. Casavant Frères, la semaine prochaine. Les auditeurs seront nombreux : aussi a-t-on organisé deux séries de *recitals*, l'une le jeudi, 21 septembre et l'autre le lendemain, vendredi. L'entrée est fixée à 25 centins, et les places réservées à 50 centins.

* * Le pensionnat du Mont St-Louis vient d'être éprouvé par la visite d'un ennemi particulièrement dangereux dans notre pays : le feu. C'est à dix heures et demie du soir, dimanche dernier, alors que tous les élèves reposaient, que l'incendie a été aperçu par quelques passants, qui ont donné immédiatement l'alarme. Le feu était dans les combles au-dessus des dortoirs.

Grâce à l'admirable sang-froid des frères des Ecoles Chrétiennes, grâce à la discipline parfaitement observée par les élèves qui ont